

# *Reitera Evo Morales que lucha boliviana por el mar sigue pese a fallo*

---



La Paz, 2 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró hoy aquí que pese al “injusto” informe de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) sobre la demanda marítima contra Chile, “la lucha del pueblo boliviano sigue”.

Lo importante en este momento es que, aun siendo un resultado que no hace justicia, hay una Corte Internacional que reconoce que existe un tema pendiente con Chile, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

El gobernante regresó este martes a Bolivia tras asistir a la lectura del fallo sobre la centenaria causa.

Dicho órgano judicial de Naciones Unidas desestimó la demanda boliviana que pedía a Chile negociar de buena fe un acceso soberano al mar.

Tras conocerse el veredicto, Morales destacó el llamado del tribunal para que los dos países continúen dialogando, aun cuando señaló que Chile no tiene obligación de negociar el tema con Bolivia.

Con el fallo concluyó un proceso de cinco años de deliberaciones en torno a la causa marítima boliviana.

La Paz apeló al artículo 31 del Tratado Americano de Soluciones Pacíficas (Pacto de Bogotá, vigente desde 1948) y citó una decena de compromisos escritos asumidos por altos representantes chilenos de 1920 a 2010 para negociar ese pedido.

Chile, a su vez, tras ocupar con sus tropas en 1879 unos 120 mil kilómetros cuadrados de territorios sobre una línea costera de 400 kilómetros, afirmó, basado en el Tratado de 1904, que no había nada pendiente sobre el tema. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172908-reitera-evo-morales-que-lucha-boliviana-por-el-mar-sigue-pese-a-fallo>



**Radio Habana Cuba**